

1
Recommandé

Suzanne Schaefer
2 ch. du Frêne
1004 Lausanne

Ministère Public
à l'att. de M. le Procureur
Patrick Auberson
6 ch. de Couvaloup
1014 Lausanne.

Dossier N°: PEH.015204-PGN

Lausanne le 12.4.2016

Monsieur le Procureur,
ayant précédemment envoqué une requête pour
déni de justice auprès de la commission de Haute
Surveillance du Tribunal Cantonal, j'ai reçu une
réponse qui ne me satisfait pas mais qui me
renvoie au Ministère public.

Si cette affaire n'est pas considérée comme un
déni de justice, alors toute la responsabilité de
l'échec repose sur Monsieur le Procureur
Pascal Gilleron.

Mes fils et moi-même envisageons de porter plainte
contre ce dernier pour soustraction d'éléments à
charge, falsification du dossier pénal, entrave
à la Justice et assistance à malfaiteurs.

Je possède 3 dossiers pénaux. Le premier est conforme
les deux autres grossièrement falsifiés. Idem pour
le dossier médical remis au Professeur Mangin
pour l'expertise. Les rapports médicaux à
charge y ont également été soustraits.

ss

Nous avons malheureusement découvert cette infraction trop tard, juste après le rejet de notre recours du Tribunal cantonal. Pour cette raison nous avons fait recours auprès du Tribunal Fédéral, espérant, un sursaut de la justice. En vain.

A notre insu, nous nous sommes battus pendant plus de quatre ans dans le vide, malgré un dossier pénal et médical en béton, du moins, nous en étions persuadés. De ce fait, je considère que la victime, mon ex-mari, a été délesté de plus de 35'000 Fr. en frais d'avocats et de justice. Nous demandons réparation.

Malgré le décès de la victime, les faits ne sont pas prescrits. Vu la gravité des faits dénoncés, et la vulnérabilité de la victime, cette affaire devait et doit se poursuivre d'office sur une simple dénonciation. J'ai dénoncé les faits le 8.11.2011 lors de mon audition, et je réitère mes accusations aujourd'hui.

Nous attendons de vous que soit ordonnée une révision de cette affaire en bonne et due forme.

Vous trouverez en annexe, une contre-expertise du Dr Yvon Lesec qui est malheureusement arrivée trop tard, mais qui est un nouvel élément à charge. J'espère qu'elle fera pencher la balance en notre faveur.

annexes Dossier

Expertise du Dr Y. Lesec
1 DVD

S. Schaeff